

で全国2位相当の優秀賞に選ばれました。3年前の入賞から、最優秀賞、優秀賞2年連続と、4年続けての受賞はとても素晴らしいことです。美術部の皆さんおめでとうございます。文化活動発表会でも、美術部の黒板アートの制作過程が映像で紹介され、その作業の緻密さに驚かされました。

### ○足柄上郡・南足柄市中学校文化活動発表会



10月12日(土)に南足柄市文化会館を会場に、足柄上郡・南足柄市中学校文化活動発表会が開催されました。

大ホールでは本校吹奏楽部が発表し、展示ホールで行われた美術展には美術の授業で制作した作品、美術部の生徒の作品が飾られ、多くの方が作品の鑑賞に訪れていました。



### ○第2学年 職業体験

10月15日(火)、16日(水)、17日(木)の3日間で、各クラスごとに県立西部総合職業技術校(かなテクカレッジ西部)に職業体験に行ってきました。今回の目的は、様々な職業の社会的役割や、働くことの意義を理解すること、体験をとおして、自分の将来や働くということについて考え、進路を選択していく力を育てる、というものです。

生徒たちは、技術校の概要説明を聞いた後、興味・関心のあるコースの実習体験を行いました。

### ○授業参観

10月17日(木)に今年度2回目の授業参観を行いました。



その後、3年生は体育館で進路説明会を行い、高校受検(験)までの日程等の確認、1年生は各学級教室で学級懇談会、2年生は視聴覚教室で学年懇談会を行いました。

平日にもかかわらず多くの保護者の皆様に来校していただきました。

保護者の方々には、改修途中の校舎内を見ていただく機会にもなりました。



### ○表彰

- ・第25回西湘吹奏楽コンクール  
中学生の部 B部門 銀賞
- ・足柄上南中学校ソフトテニス新人大会  
男子個人の部 準優勝  
勝又 大芽・飯田 楓兜ペア  
男子団体の部 優勝
- ・西湘地区少年少女中学新人ソフトテニス大会 3位 勝又 大芽・飯田 楓兜ペア
- ・足柄上南中学校卓球新人大会  
男子団体の部 優勝  
男子新人の部 優勝 深澤 健太  
男子新人の部 3位 大川 航生  
男子1年の部 準優勝 小泉 佑斗